
令和６年１２月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和６年１２月４日（水） 午前 １０時２９分 

閉会日時  令和６年１２月４日（水） 午前 １１時２２分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

 

■ 出席委員    教育長           河 野 正 輝 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

委 員           難 波 知 里 

    委 員           水 谷 芳 廣 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          佐 藤 博 之  

教育部次長         飯 田 裕 子 

学校教育課長        伊 藤 光 

学校教育主幹        伊 藤 昭 良 

生涯学習スポーツ課長    大 原 守 人 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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1 開会 

 

2 前回会議録の承認 

 

3 教育長挨拶 

 

4 議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２）愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について（②のみ非公開） 

   ①回覧チラシ・準備委員会について 

   ②佐屋小学校の老朽化対策について（非公開） 

（３）就学校の変更申請について（非公開） 

（４）愛西市教育支援委員会審議結果について（非公開） 

（５）その他 

 

5 その他 

 

6 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

１．開会 

開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

次第の２前回会議録の承認につきましては、先ほど皆様にご承認いただ

きました。続いて次第の３に移らせていただきます。教育長よりご報告

をいただきます。 

 

３．教育長挨拶 

おはようございます。感染症について、先々週に市内小学校１校のうち

１学級が今シーズン初めてインフルエンザによる学級閉鎖になりまし

た。インフルエンザに加えて、マイコプラズマ肺炎やコロナの同時流行

も心配されます。学校においては、加湿と換気を並行して行い、火の取

り扱いや感染症への注意、寒暖差の激しい季節でもありますので、児童

生徒や教職員に寒暖差疲労への注意を引き続き促していきたいと思いま

す。先ほどの連絡調整会でも紹介した通り、令和５年度の不登校の出現

率は全国、そして愛知県の結果に比べまして、愛西市は出現率が低い傾

向にあります。校長をはじめ、教職員も次の１人を出さない意識を高く

持っていることを大変嬉しく思っております。１１月２５日の佐織中学

校を最後にして、今年度の市内１８校の学校訪問が終了しました。命や

地域連携を大切にした教育活動、タブレットを活用した多くの授業実践、

工夫された校内の現職教育研究、不登校へ対応等によく取り組んでもら

っています。児童生徒が落ち着いて授業に向かう姿や特別支援学級を学

校が大切にしている姿を確認でき、とても嬉しく思いました。委員の皆

さんからも直接助言、アドバイスをいただき、ありがとうございました。

学校の適正規模化、老朽化対策については、毎月の回覧「愛西市教育委

員会からのお知らせ」や、ホームページでの情報発信に努め、理解の浸

透を図るとともに、進捗状況を紹介しています。会議資料にもあります

回覧では、佐屋小学校準備委員会の学校視察の状況、２つの検討部会の

実施状況を紹介しています。なお、一昨日に公募委員選定委員会が行わ

れ、再募集を行っていた２つの準備委員会の募集枠を満たすことが出来

たことをご報告いたします。本日はその他を含めて５つの議事がござい

ますが、よろしくお願いいたします。 

 

４．議事 

それでは議事に移らせていただきます。（１）愛西市教育委員会後援名義

使用について、説明をよろしくお願いいたします。 
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（生涯学習スポーツ課

長） 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（教育委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（教育委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

（教育委員） 

 

 

（資料１－６ 事業名「木曽三川公園マラソンフェスタ２０２５」より

説明） 

 

ただいま資料１－６の説明がありましたが、ご質問ご意見等ございまし

たら、よろしくお願いいたします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

実績のあるものについて、ご質問ご意見等ございますか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

それでは、承認いただいたということで、次に進みたいと思います。（２）

愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について、説明をよろし

くお願いします。 

 

（資料２－１「愛西市立小中学校適正規模等並びに老朽化対策について」

より説明） 

 

計画に沿って現在進められており、広く周知を行うため、保護者の連絡

アプリである「すぐーる」での配信を行っております。ご質問等ござい

ましたら、よろしくお願いいたします。 

 

学校視察を行うことは、佐屋小学校準備委員会以外の準備委員会でも検

討されているのか、教えていただきたいです。 

 

他の委員会につきましても、どこの学校が良いのか検討を進めていると

ころでございます。本年度中には視察を行いたいと思っております。 

 

準備委員会での視察ということで、準備委員会委員には学校の職員も含

まれているかと思いますが、参加しておりますか。 

 

参加しております。 

 

地域の方のご意見も重要だと思いますが、日頃生活している先生方のご

意見も組み入れていただけると良いのではないかと思います。 
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（学校教育課長） 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

【教育長】 

 

 

 

検討部会には、教頭や校務主任も参加しており、意見を伺っております。 

 

授業の関係もございますが、学校と協議を行いまして、実際に視察にご

参加いただけるか、また教育委員会でご報告させていただきたいと思い

ます。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

≪その他委員意見無し≫ 

 

それでは次に進めさせていただきます。（２）愛西市立小中学校適正規模

等並びに老朽化対策についての②佐屋小学校の老朽化対策について、

（３）就学校の変更申請について、（４）愛西市教育支援委員会審議結果

について、につきましては、地方教育行政の組織および運営に関する法

律第１４条第７項のただし書きに基づき、率直な意見交換、意思決定、

中立性等から公開することが適当でないと判断することから非公開とす

ると考えます。同法第１４条第８項に基づき、可否をとります。非公開

に賛成の方は挙手をお願いします。 

 

≪全委員挙手≫ 

 

挙手の結果、出席者の３分の２以上の多数でしたので、非公開とします。

傍聴人の方は申し訳ございませんが、退出をお願いいたします。 

 

（傍聴人２名退出） 

 

 

（傍聴人２名、待機場に不在） 

 

その他について、何か説明はありますか。 

 

事務局からは、とくにございません。 

 

それでは、議事は以上になります。 

 

５．その他 
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（教育部長） 

 

 

 

（教育部長） 

では、次第の５.その他に移ります。次回の定例教育委員会は、令和７年

１月８日水曜日１０時３０分から予定しております。 

 

６．閉会 

閉会宣言する。 

 


